



ueridos misioneros salesianos y amigos de las Misiones Salesianas!

En los días 16-21 de agosto: 7000 jóvenes del movimiento salesiano (www.bosco2011.com) reunidos en el Colegio Salesianos de Atocha, en el centro de Madrid, dos millones jóvenes en los acontecimientos de la 26ª Jornada Mundial de los Jóvenes.

Indudablemente un acontecimiento que hace

crecer la fe de muchos jóvenes en el encuentro con Jesús. ¡Sabemos bien que la fe crece más cuanto más se comparte! También creemos que la llamada del Dios necesita de la inspiración que viene del compartir la misma historia vocacional. ¡Con estas simples sugerencias te hago una invitación para compartir tu vocación salesiana o la llamada salesiana misionera con los jóvenes!

¡Ánimo!

¿Cómo tienes el encuentro con Don Bosco y con los Salesianos, como ha surgido en ti la orientación hacia la vida salesiana y misionera?

¿Qué recuerdas camino formativo (compañeros) formadores, experiencias, insistencias, y como te han formado como Salesiano, misionero, los años siguientes?

¿Cómo ha cambiado el perfil de salesiano misionero en tu vida hasta hoy?

¿Cómo has superado los momentos de la crisis en tu camino vocacional, misionero?

¿Qué personas o acontecimientos han marcado de modo especial tu vida salesiana, mis...)?

¿Qué quieres decir a un joven que desea ser salesiano o misionero?

¿Qué te has aprendido de Dios en tu caminar a nivel espiritual y vocacional?

P. Václav Klement, SDB Consejero para las Misiones Una nueva perspectiva pastoral es necesaria hoy para los jovenes que nos preguntan que significa creer!

esús vive con auténtica pasión su dedicación al sueño que tiene en su corazón: predicar y construir el Reino del Padre para salvar a los hombres y que éstos conozcan la plenitud de la vida. La suya no es una vida vivida con indiferencia e indolencia. La suya es más bien una vida vivida con una intensidad sin límites. Una vida llena de energía y dinamismo. Sus palabras no nos dejan duda: "He venido a traer fuego a la Tierra y ¡cuánto desearía que ya hubiese prendido!". La imagen del fuego es de gran expresividad y describe a la perfección el ardor con el que persigue la causa que Él ha abrazado.

Ese fuego es el Espíritu Santo que nos renueva, en primer lugar en la oración. El fruto del Espíritu Santo es el amor que se manifiesta en nuestra paz interior, en la alegría de aquello que nos rodea y en el dinamismo de nuestras vidas. Renovados por el Espíritu Santo, nos convertimos en personas diferentes: pacientes, fieles, comprometidas

... La decisión de seguir a Jesús de manera radical depende de nosotros mismos. Tenemos que ser capaces de amar a Dios y de estar al servicio de los demás, especialmente de los pobres y abandonado.

Pido también por mis queridos hijos, los Salesianos: ... sed guías lucidos para los que piden una dirección espiritual y que practican la vida sacramental y eclesial; maestros sabios y pacientes para el que se entrega a la búsqueda de la propia vocación.

Pido, especialmente, que el Espíritu Santo suscite obreros celosos, creativos, capaces de ir al encuentro de todos esos jóvenes que hoy no llaman ya a la puerta de la Igle-

sia. Se trata de jóvenes que, en su camino hacia la estrella, querrían encontrar a los magos más que a los escribas de Jerusalén; jóvenes que no nos preguntan todavía qué hay que creer, sino más bien que significa creer. Para todo esto es necesario un verdadero cambio de perspectiva pastoral!

**Don Pascual Chávez-Villanueva** Mensaje al MJS, 31 de enero de 2011



#### **PROXIMOS EVENTOS**

### **AGOSTO**

- 05-06 > Encuentro DIAM de Asia Sur (Kolkata, India)
- 07-11 > Jornadas de Estudio Asia Sur (Kolkata, India)
- 14-18 > Jornadas de Estudio Asia Este (Sampran, Thailandia)
- 21-25 > Jornadas de Estudio Oceania (Port Moresby, Papua Nueva Guinea)

### **SEPTIEMBRE**

- 01-25 > Curso de Orientación para Nuevos Misioneros (Roma Turín)
- 25 > Entrega de la cruz misionera (Turín)
- 19 Septiembre 08 diciembre > Curso de Formación para Misioneros (Roma, UPS)

# Como Voluntario he experimentado una alegría profunda y he encontrado mi vocación Salesiana

fe siempre ha sido un pilar importante en mi vida. Fuí educado cristianamente por mis padres y desde pequeño tomé parte activa en nuestra parroquia. Durante muchos años hice servicio de altar y

frecuenté un grupo juvenil. Así creció en mí el deseo de realizar una experiencia misionera después de haber acabado la escuela. Quise servir a los más desdichados y compartir mi vida con ellos. Por un amigo he conocido el voluntariado salesiano que se ofrece por la ONG "Jugend Eine Welt de Austria - Don Bosco Aktion Austria" y me apunté inmediatamente.

Tenía 19 años cuando partí para México con muchas ganas de trabajar con los jóvenes y de hacer nuevas experiencias. He trabajado en la parroquia y en el oratorio "María Auxiliadora" de Tijuana. Los Salesianos comparten su vida con nosotros los voluntarios. El día se inicia con la oración y el desayuno hechos juntos y acaba después de un día lleno de trabajo con las "buenas noches". Puedo contar que los acontecimientos bellos y menos bellos del día y la oración realizada juntos fueron pilares de la vida cotidiana. En muchos



proyectos pudimos experimentar las riquezas que lleva cada uno en sí y nos hemos ayudado recíprocamente. Así siempre me sentí más en familia. Este período me ha impactado intensamente.

Habiendo pasado un año entero en este país he podido participar en las fiestas mejicanas tanto en las



folcloristas como en las religiosas. También he podido conocer sus historias, las alegrías y los sufrimientos. Espero que también ellos han podido aprender algo de mí, porque el encuentro de las culturas no es una calle unidireccional, sino un enriquecerse recíprocamente. Las diversidades culturales conducen a veces cierta incomprensión. Cada uno cree tener razón, nos quieren escuchar, abrirse al otro y de buena gana comprender el punto de vista del otro.

El año de voluntariado con los Salesianos ha sido un período decisivo en mi camino vocacional. Por el voluntariado salesiano he podido madurar y llegar a una decisión. Después de mi vuelta a Austria he iniciado el aspirantado y al año siguiente he hecho el noviciado en Pinerolo (Italia). El 8 de septiembre de 2009 he consagrado mi vida a Dios y estoy preparándome para el

sacerdocio. ¡Quiero llegar a ser un verdadero imitador de don Bosco por nuestros tiempos y seguir sus huellas!

Cl. Peter Rinderer

austriaco, postnovicio en Benediktbeuern, Alemania



## Intención Misionera Salesiana

### ESPAÑA: JORNADA MUNDIAL DE LA JÚVENTUD

Para que todos los Salesianos en España puedan estén abiertos a la acción del Espíritu Santo y sean más "radicales y fundamentados en Cristo, firmes en la fe" (Col el 2,7) como acompañantes de los jóvenes en el camino de la fe y de la vocación.

Las 6 Inspectorias de España (Barcelona, Bilbao, León, Madrid, Sevilla y Valencia) con unos 1100 hermanos, están viviendo un importante período histórico lleno de desafíos y esperanzas. Se ha iniciado el camino para la reorganización de las Inspectorias, con renovado empeño vocacional y evangelizador en la sociedad secularizada. La XXVI edición de las Jornadas Mundiales de la Juventud que se desarrolla en Madrid del 16 al 21 de agosto es una oportunidad por todos los Salesianos en el camino de revitalización de nuestro Carisma.

